

Aus dem Gemeindeamt Die Amtsleitung stellt sich vor

Ing. Mario Payer



Da ich als Kind nicht gerne zur Schule gegangen bin, habe ich nach der Pflichtschule meinen Wunsch, nach den Vorbildern meines Urgroßvaters, Großvater und Onkels, die Lehre zum Zimmerer zu absolvieren, umgesetzt. Nach einigen Jahren als Zimmerergeselle habe ich mir das Handwerk des Schalungszimmerers und Maurers bei einer Baufirma in Leogang angelernt. Parallel dazu entschloss ich mich gemeinsam mit einem Arbeitskollegen und guten Freund die Polierschule für Zimmerer in den Wintermonaten über 3 Jahre in Hallein zu machen. Positiv abgeschlossen entschied ich mich, über den zweiten Bildungsweg mittels Aufbaulehrgang für Hochbau die Matura, ebenfalls in Hallein, über die Dauer von 2 Jahren nachzuholen. Nach der Erfahrung als Bauleiter bin ich schließlich am 1. März 2004 in den Gemeindedienst als Bauamtsleiter gewechselt und 2006 erfolgte die Bestellung zum Gemeindeamtsleiter.

In dieser Funktion bin ich Leiter des inneren Dienstes, sowie Dienstvorgesetzter aller Gemeindebediensteten und unterliege der unmittelbaren Aufsicht des Bürgermeisters. Diese Tätigkeit ist sehr vielseitig und abwechslungsreich, gerne nehme ich diese Herausforderung täglich an.

Mein nächstes großes privates Ziel ist es, gemeinsam mit meiner Frau Ingrid, unseren beiden Söhnen Tobias und Elias ein Eigenheim, gemäß meinem Lehrberuf in Holzbauweise, zu errichten.

Bei meinen mittlerweile 76 Bediensteten, 2 Zivildienern und 1 Schülerin im freiwilligen sozialen Jahr, beim Bürgermeister, Vizebürgermeister und der gesamten Gemeindevertretung bedanke ich mich aufs Äußerste für die gute Zusammenarbeit.

**Ich wünsche allen ein gesegnetes Weihnachtsfest,
Gesundheit und Glück für das Jahr 2015!**